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La empresa de Cabanillas del Campp̂^ 

Impoirt¿raf importa el 85% de 
su maquinaria del sector gráfico 

Su estrategia de desarrollo es abrir nuevos mercados 
exteriores a través de contactos comerciales por internet 

ALICIA SANCHEZ 

(Tobarra) Albacete 

Importgraf S.A. empresa 
líder en Castilla-La Man
cha en el sector de la repa
ración y venta de maqui
naria de segunda mano y 
accesor ios 

Esta sociedad 
unipersonal da 
empleo a seis 

personas de forma 
directa y otras seis 

indirectas 

•puta las 
artes gráfi
cas, ha 
cerrado el 
e j e r c i c i o 
2001 con 
un volu
men de 
negocio de 

550 millo-
nes de 
pesetas (3,30 millones de 
euros), porüendo de mani
fiesto la estabilidad de 
esta empresa, ubicada en 
Cabanillas del Campo 
(Guadalajara), que repite 
resultados con el cierre 
del ejercicio 2000. 

"El objetivo de la firma 

es mante- , - ^ t ^ t ^ 
nemos, que , ., %4^f0/ 

"° "' P°'°' La firma críticala 
ante una — - — ' — 

situación pdta de riesgo que 
económica anren las entidades 

Industrial de Cabanillas 
del Campo, para habilitar 
más espacio de almacén. 

El 85% de la 
amplia gama 
de surgido 
de maquina
ria y acceso
rio de artes 
gráfica pro
viene de la 
importación. 
Esta empre
sa, ampara
da bajo el 

régimen de sociedad anó
nima uiüpersonal, da 
empleo actualmente a seis 
personas de forma directa, 
y otras seis indirectas. 

Entre los proyectos a 
consolidar y desarrollar 
por parte de Importgraf 
destaca el de incrementar 

En la imagen, las instalaciones de la empresa alcarrana. 

no muy 
boyante que 
d i g a m o s " , 
afirmaba el 
gerente de 
Importgraf, 

hancaríasy 
Qobiemopara 

Juan Carlos Pontón. 
Entre las principales 

inversiones de la empresa 
llevadas a cabo reciente
mente destacan la amplia
ción de sus naves, pasan
do de 1.000 a 2.000 metros 
cuadrados en el Polígono 

rior a través 
de conexio
nes comer
ciales vía 
s i s t e m a s 
i n f o r m á t i 
cos, princi-

apoyar a las pymes pálmente. 
En la actua
lidad un 

20% de las ventas de 
Importgraf se llevan a 
cabo fuera del territorio 
nacional, concretamente 
en Europa y Centro Amé
rica. 

Para Juan Carlos Pon
tón el mercado de las ven

tas de maquinaria de 
segunda mano del sector 
de las artes gráficas, "no 

sus. •. iventa* Tíe-encuentraíi -en -el mejor 
ea.jel exte.-^ .-desúsjnonventos, porque-

las inversiones se han 
ralentizado mucho en los 
últimos años, y más aún 
desde los acontecimientos 
del pasado mes de sep
tiembre". 

Además, este sector 
cuenta con un handicap, y 
es la falta de información 
y desconfianza del sector 
bancario a la hora de valo
rar una inversión de ren-
ting o leasing en este mer
cado, ya que "no existe 
ningún tipo de facilidades 
por parte de las agentes 
financieros a la hora de 
conceder distintos tipos 

de préstamos, por enten
der que una máquina de 
artes gráficas de segunda 
pierde más valbr que una 

-nueva,^ cuando .es exacta
mente lo contrario: la 
máquina, dentro de este 
sector, que más pierde de 
un año a otro es precisa
mente la nueva". 

Aparte de esta descon
fianza generalizada del 
sector bancario y por 
extensión del Gobierno el 
gerente de Importgraf 
apunta "que las adminis
traciones desarrollan una 
política económica de 
subvenciones, cuando 
quizás lo más interesante 
sería facilitar a las peque
ñas y medianas empresas 
el acceso a préstamos y no 

subvencionar a las que 
pueden disfrutar de 
ellos", afirmaba Juan Car
los Pontón. 
^.Clíticas cor«tructivas 

por esta solvente empresa 
constituida en 1982, que 
avanza en su consolida
ción en los mercados 
nacionales y que lucha 
"estoicamente" con una 
competencia, sino desleal, 
sí que juega con ventaja, 
como son empresas que se 
crean con un teléfono y un 
comercial y que intentan 
vender las mismas máqui
nas, "eso sí, sin las garan
tías e incluso calidad que 
aportamos empresas que 
nos jugamos más", apun
tillaba Juan Carlos Pon
tón. 

La Asociación 
de Estaciones 
de Servicio, 

en contra del 
nuevo R.D. 

REDACCIÓN 

Ciudad Real 

La Junta directiva de la 
Asociación Provincial de 
Empresarios de Estaciones 
de Servicio, presidida por 
Gonzalo Abeleira, ha mos
trado su malestar por el 
Real Decreto relativo a 
medidas liberalizadoras, 
reforma estructural e incre
mento d ela competencia en 
el sector de hidrocarburos, 
en especial sobre el artículo 
sobre la obligatoriedad de 
instalar carteles informati
vos en estaciones de- servir 
ció. 

Este articulado supon
dría que todas las gasoline
ras tendrán las obligatorie
dad de instalar paneles 
informativos sobre las esta
ciones de servicio más cer
canas, los tipos y precios de 
los combustibles que tiene 
estas gasolineras más pró
ximas, etc. 

Ante la puesta en mar- . 
cha de este Real Decreto, 
tanto la Asociación Provin
cial del sector como la 
patronal a nivel nacional y 
europea han recurrido tal 
norma, ya que perjudica de 
forma notoria sus intereses. 

Los gasolineros quieren 
que el Gobierno establezca 
una tregua hasta que se 
aclaren algunos puntos de 
dicha normativa, ya que la 
aplicación de esta ley pone 
en peligro las normas sobre 
la competencia qué el 
Gobierno español defiende, 
además de que su cumpli
miento resulta inviable 
para la mayoría de los 
empresarios. 

RODOLFO LLOPIS 

Cuenca 

Los empresarios conquenses 
celebran este viernes la anun
ciada asamblea ordinaria en 
la que será ratificada previsi-
blemente la propuesta de la 
junta directiva para aceptar 
la integración de la orgarúza-
dón agraria Asaja, la Aso
ciación de Empresarios de la 
comarca de San Clemente y 
la Asodadón de Estadones 
de Servido. Con estas nuevas 
incorporadones la FAEC 
aimienta el número de aso
ciados y empieza a crecer en 
volumen empresarial tal y 

Aŝ f a, Asociación de San Clemente 
y de gasolineras se integran a FAEC 

El nuevo secretario de la Asociación de Empresarios de 
Cuenca será Ángel Mayordomo en sustitución de Komán Muño?; 
como se había propuesto el 
nuevo presidente, Abraham 
Sarrion. 

La asamblea ordinaria de 
la patronal conquense se 
desarrolla esta vez en el Para
dor de Turismo " Convento 
de San Pablo", ubicado en el 
casco antiguo de la capital de 
la proviiuáa, ya que la sede 

social actual de la FAEC no 
dispone de un salón de actos 
amplio para acoger a los 
empresarios asistentes. Pred-
samente esta es una de las 
cuestiones que se ha pro
puesto resolver Abraham 
Sarrion durante el periodo de 
su mandato ya que el nuevo 
presidente considera que 

"hemos de disponer de un 
espado digno, bien situado y 
al mismo bien dotado de 
medios técnicos y humanos 
para acometer los proyectos 
que tenemos en marcha". : 

Con estas tres incorpora-
dones la patronal aumenta 
considerablemente el núme
ro de asociados, ya que sólo 

Asaja cuenta con más de cua
tro mil afiliados. 

La asamblea también 
aprobará la designadón del 
letrado Ángel Mayordomo 
como nuevo secretario gene
ral técnico de la FAEC en sus-
títudón de Román Muñoz. 
Coinddiando con esta asam
blea ordinaria se le rendirá 

va\ homenaje de gratitud al 
ex-presidente de la Federa-
dón de Asociaciones de 
Empresarios Conquenses, 
Agustín de León Estévez. 

A menos de seis días para 
la celebradón de las elecdo-
nes a miembros de la Cáma
ra previsiblemente serán tres 
los candidatos a la presiden-
da de la entidad cameral, 
Agustín Tello, Antonio del 
Pozo y Alejaridro Soria, res
pectivamente. El presidente 
de la FAEC, Abraham 
Sarrion, insiste en la necesi
dad de llegar a un acuerdo 
entre los empresarios de 
ambas entidades. 
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